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До конца ноября в Жигулёвске будет благоустроено пятьдесят дворов. Об этом глава
городского округа В.Я. Классен сообщил на заседании, посвящённом реализации
федерального проекта партии «Единая Россия» «Городская среда».
В заседании участвовали депутаты Самарской губернской думы В.В. Коротких и Р.С.
Амроян, депутаты думы Жигулёвска, сотрудники городской администрации,
представители организаций жилищно-коммунального комплекса. 
- К средствам, предусмотренным партийным проектом, город добавляет
софинансирование по местным программам благоустройства, включающим в том числе
исполнение наказов, которые избиратели давали депутатам, - отметил в своём отчёте
В.Я. Классен. - В результате общий объём финансирования на благоустройство
составляет около 150 млн рублей. Думаю, если взять сумму в расчёте на одного жителя,
Жигулёвск будет лидером по Самарской области. Но такие значительные объёмы
налагают большую ответственность. Мы ведём активную работу для того, чтобы
средства были освоены в срок и работы выполнены с надлежащим качеством.

  

По результатам конкурсной процедуры заключены два контракта между
администрацией и организацией-подрядчиком «Автодорстрой». Первый
предусматривает благоустройство 27 дворов на сумму более 16 млн руб., второй - 23
дворов на сумму более 64 млн руб. Срок исполнения по обоим контрактам - до 30 ноября.
Виды работ: ремонт дворовых проездов, установка надподъездных светильников,
скамеек, урн, устройство детских площадок, автомобильных парковок, озеленение,
ремонт контейнерных площадок, пешеходных дорожек, ремонт и устройство
ограждений.   
Также между администрацией и управляющими компаниями заключено 31 соглашение о
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предоставлении бюджетных субсидий на благоустройство. Общая сумма - 31,5 млн. руб.
Конкретно речь идёт о ремонте фасадов многоквартирных домов. Из 31 фасада не
завершён ремонт шести, то есть работы выполнены на 75-80%. В ходе приёмки
практически нет нареканий, в том числе со стороны представителей общественности.
Подрядчики укладываются в сроки, работают качественно. Старые дома буквально
преображаются.
По благоустройству дворов темпы ниже.  Завершено около 15% работы. Это
обусловлено, прежде всего, тем, что установка малых архитектурных форм, ограждений
и озеленение могут выполняться только после завершения асфальтирования и укладки
бордюрного камня. Сейчас асфальтирование идёт в усиленном темпе, достигнуто
соглашение с подрядчиком о выделении дополнительного асфальтоукладочного
комплекса. Думаю, в начале ноября работа будет выполнена. После этого начнётся этап
установки малых архитектурных форм и планировки газонов.
Одна из задач проекта - вовлечение жильцов. В большинстве случаев эффект
достигнут. Может быть, не максимальный, но на всех территориях есть неравнодушные
люди, которые нам помогают. 
Сложность, с которой мы столкнулись, - из-за того что эскизные проекты и сметная
документация готовились в очень сжатые сроки, после заключения контрактов иногда
обнаруживаются ошибки в обмерах или необходимость дополнительных работ. Решать
эти вопросы помогают сотрудники «ЖигулёвскСтройЗаказчика», депутаты, у которых
есть возможность объяснить ситуацию жильцам.
Надо понимать, что другой шанс получить такой объём средств на благоустройство
города вряд ли появится в ближайшее время. Поэтому отказываться от участия в
программе, как некоторые муниципалитеты, было бы неразумно. 
Даже если погодные условия будут сложными, от подрядчика мы будем требовать
выполнить работу в полном объёме. Если качество окажется недолжного уровня -
весной подрядчик будет обязан за свой счёт переделать работу.
После того как депутаты утвердили отчёт главы, обсуждение реализации проекта
продолжилось.
В.В. Коротких поинтересовался, как в Жигулёвске обстоит ситуация с институтом
старших по дому?
- Примеров активных старших по дому немало, - сказал В.Я. Классен. - Хотелось бы,
чтобы их было ещё больше, тем не менее, есть определённое количество  людей, с
которыми налажено взаимодействие.
По словам депутата М.Н. Дмитриева, трудности возникают не с уже избранными
старшими по домам, а с самим выбором - зачастую ни один из жителей дома не хочет
брать на себя ответственность.
- Думаю, со временем этот вопрос начнёт решаться, - отметил В.В. Коротких. - Люди
будут видеть, что соседний двор благоустроен, захотят, чтобы и у них было так же. А
для этого им придётся  наладить работу совета дома, проявив активность.
Завершилась встреча награждением победителя городского конкурса на звание дома
образцового содержания. Им стал дом № 25 на улице Никитина. Табличку вручили
старшей по дому Н.И. Маховой. 
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Е.А. Серпер, депутат Госдумы:
- В ходе реализации проекта осуществляется не только модернизация инфраструктуры,
но и в общении с гражданами мы выделяем и другие проблемы, которые их беспокоят.
Проект даже позволяет урегулировать конфликт между гражданами. Ведется и
просветительская работа, формируются инструменты общественного участия людей и
обеспечивается общественный контроль.
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